



Neubau Fünffamilienhaus, Goldackerweg 20, 8047 Zürich-Albisrieden

Drei Familien - drei Vorstellungen - drei Wünsche und noch viel mehr Ideen.

Der Wunsch gemeinsam ein Haus zu bauen war alles andere als einfach. – Alle Hürden wurden genommen. Heute wohnen nebst den drei Gründerfamilien zwei weitere Parteien auf der leichten Erhöhung am Fusse des Üetliberges. Diese fünf Wohnungen sind entsprechend den unterschiedlichen Vorstellungen sehr differenziert ausgefallen. Jede Partie hat so hinsichtlich Innen- und Aussenräumen – inklusive den Beziehungen dazwischen – eine massgeschneiderte Wohnung.

Beispielsweise wurde für jede Wohnung ein eigenes Farbkonzept entworfen. Zwei verschiedene Heizsysteme – Radiatoren- und Bodenheizung – entsprechen den individuellen Wünschen. Ein guter Schallschutz hilft Störungen beim Zusammenleben vermeiden. Etc.

Zudem wurden weitgehende ökologische Massnahmen getroffen; wie z.B. bei der Materialwahl, der Warmwassererzeugung mit Sonnenkollektoren, bei der Oberflächenversickerung des Dachwassers und mit der Wahl einheimischer Pflanzen für die Umgebung. Etc.

